



TECHNICAL DATA SHEET

NEWBRICK®
MORTAR ADMIX
An Acrylic Admixture for Type N and S Mortar
DS883

Descripción

La mezcla para mortero NewBrick es una formulación premium de polímeros acrílicos que se utiliza con mortero. Mejora la adhesión y las propiedades físicas, como la resistencia a la compresión y a la flexión. La mezcla para mortero NewBrick es un líquido blanco y lechoso que se utiliza para sustituir parte o toda el agua que se usa normalmente para preparar mezclas de mortero de cemento para el revestimiento NewBrick de Dryvit.

Uso

Se utiliza como aditivo para mortero tipo N o S usado con Dryvit NewBrick para mejorar las propiedades de curado, adhesión y resistencia.

Embalaje

Disponible en cubos de 1 cuarto de galón (0.95 l) y 5 gal (19 l).

Mezcla

Mezcle agua y la mezcla para mortero NewBrick en un recipiente limpio en

Mezcla

Mezcle agua y la mezcla para mortero NewBrick en un recipiente limpio en las proporciones descritas en las Instrucciones de aplicación de revestimiento NewBrick DS871. Mezcle el mortero de acuerdo con las instrucciones impresas del fabricante para el material, con una proporción 4:1 de agua y mezcla para mortero NewBrick.

No mezcle en exceso, ya que una mezcla excesiva puede provocar la entrada de aire y la formación de espuma.

Aplicación

Aplique la mezcla para mortero preparada de acuerdo con las instrucciones del fabricante y las instrucciones de aplicación de NewBrick DS871.

Limpieza

Limpie las herramientas con agua tibia y jabón mientras siguen húmedas.

Vida útil y almacenamiento

La vida útil es de 2 años si se almacena correctamente en recipientes cerrados.

La mezcla para mortero NewBrick se debe almacenar a una temperatura mínima de 40 °F (4 °C) y máxima de 100 °F (38 °C) en recipientes herméticamente sellados, protegidos del clima y de la luz solar directa.

Precauciones y limitaciones

- La mezcla para mortero NewBrick permite que el mortero retenga la humedad durante más tiempo, por lo que el tiempo de trabajo del mortero se prolonga en comparación con el mortero no modificado.
- Proteja la pared de la intemperie y otros daños hasta que el mortero esté completamente curado

Servicios técnicos y de campo

Disponibles a pedido.



La información que aparece en esta hoja de producto cumple con las recomendaciones y especificaciones detalladas estándar para la aplicación de productos Dryvit a la fecha de publicación de este documento y se presenta de buena fe. Dryvit no asume ninguna responsabilidad, expresa o implícita, en cuanto a la arquitectura, ingeniería o mano de obra de cualquier proyecto. Para asegurarse de que está utilizando la información más reciente y completa, comuníquese con Dryvit.

Para obtener más información sobre Dryvit o el aislamiento continuo, [haga clic aquí](#).

Impreso en EE. UU. Publicado el 1.1.2022

©Dryvit 2022

Febrero de 2022/DS883

Tremco Construction Products Group (CPG) brings together the Commercial Sealants & Waterproofing and Roofing & Building Maintenance divisions of Tremco CPG Inc.; Dryvit and Willseal brands; Nudura Inc.; Prebuck LLC; Tremco Barrier Solutions, Inc.; Weatherproofing Technologies, Inc.; Weatherproofing Technologies Canada, Inc.; and Pure Air Control Services, Inc.



dryvit.com | 800.556.7752



Construction Products Group

3735 Green Rd. | Beachwood, OH 44122
800.321.7906 | tremcocpg.com